

lunes 8 de noviembre de 2021

La Laguna acoge la celebración de la VI Semana de la Montaña de Tenerife

Esta iniciativa, que aborda los valores naturales desde el punto de vista de la sostenibilidad y la transición ecológica, tendrá lugar esta semana en el Campus universitario de Guajara



La presidenta del Organismo Autónomo de Deportes (OAD) del Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna, Idaíra Afonso, dio a conocer este lunes el programa de actos que compone la VI Semana de la Montaña de Tenerife, que se celebrará en el Campus de Guajara de la Universidad de La Laguna entre el 9 y el 12 de noviembre.

Afonso resaltó durante su intervención que el conocimiento del medio natural “supone un valor añadido para nuestro municipio, ya que siempre hemos tratado de vincular, desde que iniciamos este mandato, los valores de la naturaleza con la riqueza cultural, deportiva y social de La Laguna. Pretendemos que vaya de la mano de la sostenibilidad y la transición ecológica porque el montañismo tiene mucho que ver con eso. Planteamos la preservación de nuestro entorno desde la responsabilidad individual de todos los que acuden a él para disfrutar del mismo. Una iniciativa como esta, que cumple ya su sexta edición, persigue esos valores y supone un incentivo turístico porque será un epicentro nacional del montañismo y el senderismo durante los próximos días”.

“En esta edición –prosiguió Afonso– también me siento particularmente orgullosa porque las mujeres que practican montañismo tendrán un plus de visibilidad. El jueves día 11 de noviembre tendremos un monográfico, denominado ‘La Montaña Tiene Nombre de Mujer’, en el que contaremos con la presencia de la vocal de Igualdad de la Federación Española de Montaña, Reyes de Miguel, y diversos trabajos audiovisuales realizados por mujeres. También será muy emocionante el homenaje que se le rendirá, por su amplísima trayectoria deportiva, a la montañera Candelaria Rodríguez. La Federación Tinerfeña, en este sentido, tiene el mayor número de fichas femeninas de personas federadas a nivel de Canarias”.

La concejala, por último, agradeció a la organización “que un año más haya vuelto a escoger La Laguna para el desarrollo de esta actividad, al entender que nuestro municipio va de la mano con el montañismo, el senderismo y el medio natural. Sabemos que el deporte es el mejor medio para comunicar los valores y la riqueza natural de nuestro municipio y por eso ya tenemos en mente la posibilidad de plasmar, en un único documento, gran parte de ese material fotográfico que cada año nos hace disfrutar”.

El concejal de Medio Ambiente, José Luis Hernández, resaltó que para el Ayuntamiento de La Laguna “es una obligación colaborar con la Federación Insular de Montaña de Tenerife. Son unos aliados de primer nivel que nos asesoran en todo lo que les solicitamos y trabajamos, de manera conjunta, en la recuperación de senderos. Es un lujo que esta iniciativa se celebre en nuestro municipio”.

El coordinador de la sexta edición de la Semana de la Montaña de Tenerife, Luis Villegas, incidió en que La Laguna “se va a convertir, gracias al programa que se ha logrado reunir esta semana, en el epicentro del montañismo y el alpinismo a nivel nacional. Nos acompañarán, entre otros, ponentes como Cristina González Castro, una autoridad mundial en medicina deportiva y la marcha nórdica; también estará José Antonio Gómez, que nos narrará su experiencia en el Aconcagua hace tres años, y Antonio Miguel Pérez, que hará lo propio con la suya en el Manaslu”.

El presidente de la Federación Insular de Montañismo de Tenerife, Humberto Domínguez, mostró su alegría por poder regresar a La Laguna “después de haber tenido que suspender el programa del pasado año por culpa de la pandemia. Este año volvemos con más fuerza y hemos recibido toda la colaboración para salir adelante. Trabajamos de manera coordinada con el Ayuntamiento de La Laguna desde 2019. El miércoles 10 de noviembre entregaremos los premios de fotografía de la Federación Insular de Montañismo de Tenerife y es una actividad complementaria a esta Semana de la Montaña porque entendemos que es un gran vehículo para promocionar nuestro medio natural a través de las redes sociales con fotografías de excelente calidad”, concluyó.